

BNN.CO.ID

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Gelar Anjangsana untuk Tingkatkan Kesadaran Warga

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Jun 14, 2024 - 08:21



Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Gelar Anjangsana untuk Tingkatkan Kesadaran Warga

Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda Suhendar Romdoni, melaksanakan kegiatan Anjangsana atau Door To Door System (DDS) di Kampung Nyalindung

RT 02/02, Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung. Kegiatan yang dimulai pukul 10.00 WIB ini berlangsung hingga selesai dengan suasana yang aman, lancar, dan kondusif.

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Suhendar Romdoni menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga setempat. Mengingat tingginya curah hujan dan angin kencang yang belakangan ini sering terjadi, warga diingatkan untuk tetap waspada terhadap kemungkinan terjadinya longsor dan banjir bandang, terutama bagi mereka yang tinggal di pinggir sungai dan daerah perbukitan.

"Kalau memang terjadi bencana banjir atau longsor, mari kita saling bahu membahu, saling bantu dan segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas sesegera mungkin. Jangan lupa berdoa semoga Allah SWT menjauhkan dari mara bahaya bencana.. Aaminn," ujar Aipda Suhendar Romdoni.

Selain itu, warga juga diingatkan untuk waspada terhadap ancaman human trafficking dan tindak pidana perdagangan orang (TPPO) yang mungkin terjadi di wilayah Desa Nyalindung. "Kami menghimbau agar warga lebih waspada dan melaporkan jika menemukan indikasi kegiatan yang mencurigakan," tambahnya.

Tidak ketinggalan, Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk meningkatkan kembali kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mengantisipasi tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor).

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, mengapresiasi kegiatan ini dan menyatakan, "Giat Anjangsana ini merupakan bentuk nyata kepedulian Bhabinkamtibmas terhadap keamanan dan kenyamanan warga Desa Nyalindung. Semoga dengan kegiatan ini, kesadaran dan kewaspadaan warga terhadap berbagai potensi bahaya semakin meningkat."